

"Le 7 juillet, faisons République et défaisons l'extrême droite. "

Dimanche 30 juin, la participation au premier tour des élections législatives anticipées, convoquées par le Président de la République a été massive. Hexopée avait appelé à ce sursaut vital, c'est un excellent signe pour notre démocratie. Et pourtant, les résultats que nous connaissons doivent alerter toutes celles et ceux attachés au projet républicain et aux valeurs démocratiques et sociales.

Le projet de l'Education populaire, par nature républicain, est fondé sur l'émancipation individuelle et collective, la construction d'une société débarrassée des stéréotypes, discriminations et dogmes de toutes natures. A rebours d'une société où la couleur de peau, le genre ou la religion déterminent les droits de chaque individu, les associations adhérentes d'Hexopée promeuvent ainsi la citoyenneté à chaque instant de leur activité.

Alors que se profile dimanche prochain le second tour de cette élection, et que l'hypothèse d'une arrivée au pouvoir du Rassemblement National n'est malheureusement plus à exclure, Hexopée rappelle son ambition de voir le niveau des protections sociales dans notre pays préservé et élargi, au travers d'une véritable démocratie sociale, fondée sur le paritarisme.

De façon très centrale, Hexopée et ses adhérents défendront, quelle que soit l'issue du scrutin, les libertés associatives dans leur ensemble, tant elles sont consubstantielles à l'idéal Républicain. Nous serons notamment aux avant-postes si le projet autoritaire et liberticide de Monsieur Bardella devait l'emporter.

Afin d'empêcher l'accession au pouvoir de l'extrême droite, la consigne d'un retrait inconditionnel et sans exclusive des candidats arrivés en 3eme position au bénéfice de ceux pouvant battre l'extrême-droite est impérative. A cet égard, nous saluons la mobilisation et les discours sans équivoque des dirigeants du Nouveau Front Populaire et du Premier ministre Gabriel Attal.

Hexopée rappelle l'article 1 la constitution. La France est une République indivisible, laïque, démocratique et sociale. Elle assure l'égalité devant la loi de tous les citoyens sans distinction d'origine, de race ou de religion.

Hexopée appelle à la mobilisation électorale le jour du scrutin pour la sauvegarde de notre République.